

2021年7月14日

弊社社員3名の新型コロナウイルスPCR検査陽性判定について

PCIソリューションズ株式会社（本社：東京都港区 代表取締役社長：堀部保弘）は、弊社社員3名が、新型コロナウイルス感染症に係るPCR検査で陽性判定を受けたことを確認しましたので報告いたします。

	社員A 勤務地：東京都港区
7月9日（金）	入社・通常勤務 ※本社最終出社日 体調に特に異常なし。
7月10日（土）	休日。 36.7℃の微熱があり、夜に倦怠感と喉の痛みを覚える。食欲不振。 味覚嗅覚に異常なし。
7月11日（日）	休日。 36.8℃の微熱があり、倦怠感と喉の痛みを覚える。食欲不振。 味覚嗅覚に異常なし。
7月12日（月）	自宅待機 36.8℃の微熱、倦怠感と喉の痛みが引かず通院し、PCR検査受診。 食欲不振。
7月13日（火）	自宅待機。 解熱し、倦怠感もある程度回復。医師に処方された風邪薬を服用。 PCR検査の結果、陽性判定。
7月14日（水）	自宅待機。 保健所からの連絡により、濃厚接触者は家族のみと特定。

当該社員は7月8日（木）以降、お客様との直接の接触はありません。

	社員B 勤務地：東京都港区
7月9日（金）	入社・通常勤務 ※本社最終出社日 体調に特に異常なし。
7月10日（土）	休日 37.5℃の発熱と若干喉の不調を覚える。
7月11日（日）	休日。 終日自宅で療養するも37.5℃の発熱が続き、身体の痛みもあり。喉の不調はなくなる。味覚嗅覚に異常なし。

7月12日(月)	自宅待機 36.3℃と解熱し、身体の痛みも解消。通院し、PCR検査受診。
7月13日(火)	自宅待機。 解熱し、倦怠感もある程度回復。医師に処方された風邪薬を服用。 PCR検査の結果、陽性判定。
7月15日(木) ～7月20日(火)	保健所の指示により、7月10日より7月20日まで外出禁止。 7月15日から療養施設にて療養予定。

当該社員は7月8日(木)、9日(金)にお客様との打合せがあり、直接の接触がありました。(マスク着用、パーテーションあり)お客様へ連絡し、体調にご注意いただくようお願いしております。

	社員C 勤務地：東京都港区
7月12日(月)	午前中出勤 体調に特に異常なし。 上記社員AのPCR検査に併せて自主的にPCR検査受診。
7月13日(火)	在宅勤務 体調に特に異常なし。 PCR検査の結果、陽性判定。 保健所からヒアリングがあるものの無症状のため自宅待機。
7月14日(水)	在宅勤務 保健所からの連絡により、濃厚接触者は家族のみと特定。 無症状のため、自宅待機で7月19日まで健康観察。

当該社員は、7月8日(木)以降、お客様との直接の接触はありません。

上記3名の出勤時に接触のあった社員については、在宅勤務を指示し、経過観察を行っております。また、罹患者が確認されたフロア(本社 東京都港区)で作業する社員については、7月14日(水)より7月23日(金)まで原則出勤禁止とし、在宅での勤務を指示しております。

当社では、全就労者に対しあらためて注意喚起を行うとともに、必要な対策を講じて感染防止に取り組んでまいります。

以上